

令和3年度 町民懇談会について

元町遊園地の排雪地としての利用について

11月24日、25日に3会場（総合福祉センター・ハピネス、農村活性化センターおうる、一の橋コミュニティセンター）で開催いたしました。市民懇談会は23人の参加をいただきました。「新型コロナ感染に伴う感染拡大防止と住民生活・地域経済支援対策について」、概要を掲載します。

プールの利用方法の検討について

意見 午前中の利用者がほとんどないないので、週1回、2回休みにするなどの検討も必要だと思います。

回答 これまででも利用状況を踏まえて、開館時間を短縮して参りました。現在、6月と9月が13時から19時30分、7月と8月が10時から19時30分の開館時間がとなっていますが、今後も利用状況等を踏まえて有効な施設管理を進めて参ります。

11月24日、25日に3会場

（総合福祉センター・ハピネス、農村活性化センターおうる、一の橋コミュニティセンター）で開催いたしました。市民懇談会は23人の参加をいただきました。「新型コロナ感染に伴う感染拡大防止と住民生活・地域経済支援対策について」、概要を掲載します。

窓口対応について



意見 町民が役場に入りづらいと思う。どこに行つていいか迷っている時、なかなか声を掛けてくれない時もある。役場に入りやすくなることで、相談もしやすくなり、町民の皆さんの満足度にも繋がると思います。

回答 窓口業務応対向上委員会を開催し、窓口対応のマニュアルを確認しながら進めます。



会場：一の橋コミュニティセンター

循環型森林経営について



意見 森林組合の施業班の人数が足りなくて、伐採が滞っていると思われ、循環型森林経営が出来ない状態ではないかと思えます。町にはそのような情報は入っていますか。

回答 作業員は6年前に24人いましたが、現在15人で通常2班体制で行っています。間伐などで機械が入れないところについては、滞っている可能性があります。森林組合と情報交換したいと思います。



回答 厚生労働省や道が出しているガイドラインに準じながら、今後もお伝えしていくたいと思います。また、5歳から11歳を対象として広がつていきました。引き続き情報をしっかりと集めて、学校も含めてご案内したいと思います。

コロナワクチン接種について



回答 警察による一の橋地巡回の回数について、4月にも要望しておりますが、回数の増などを再度要望して参ります。

意見 ワクチン接種による副反応や将来のことに対する不安に思っている人もいると思うので、町内の接種された人、されていない人の症状について、状況を把握していただき町民へ情報提供してほしいと思います。

回答 元町遊園地は場所が狭いため、利用するためには私有地を通行しなければならないことなどから、安全性を考慮し、町道排雪時の雪捨て場としての利用は考えておりません。しかし、近隣の皆様が雪捨て場として利用いただくことは可能であると考え、私有地通行の許可を地権者と地先の人から得ています。なので、安全にご利用願います。

現在、排雪された雪は遠くまで運んでいます。

従来は元町遊園地に運んでいたが、何年か前にやめてしまつた。近くだと少ない経費で済み、時間も短縮できると思うので、検討いただきたい。

警察による一の橋の巡回と住民センターの確認について



会場：農村活性化センターおうる



会場：総合福祉センター・ハピネス